



Optimal in die nächste Saison starten – mit dem Tacx Alpine von Garmin.

24.06.2025 13:00 CEST

Alpenfeeling für das Wohnzimmer mit dem Tacx Alpine von Garmin

Der neue Tacx Alpine von Garmin holt die Berge in die eigenen vier Wände und macht die Trainingsgestaltung noch variabler.

Neuhausen am Rheinfall, 24. Juni 2025 – Der Berg ruft – dank dem Indoor-Training Set-up mit dem Tacx Alpine. Durch Heben und Senken der Velogabel simuliert der Steigungssimulator Steigungen von -10 % bis +25%. Beim Bergfahren werden die Muskeln im Vergleich zum Fahren in der Ebene anders beansprucht. Damit man im Sommer optimal auf die bevorstehende Alpentour oder den nächsten Velomarathon vorbereitet ist, kann man mit dem Tacx Alpine auch beim Indoor-Training gezielt die passenden Reize

setzen. Der Tacx Alpine, welcher mit dem Tacx NEO 3M und NEO 2T kompatibel ist, unterstützt die multidirektionalen Bewegungen des NEO 3M sowie der NEO Motion Plates. Trotz der Bewegungen nach vorne und hinten, zur Seite sowie nach oben und unten ist die Fahrt mit dem Steigungssimulator stets sicher – egal ob man sitzend oder stehend fährt. In Verbindung mit kompatiblen Drittanbieterapps kann man das Bike interaktiv in der Software steuern.

Indoor Bergtraining – Outdoor Feeling

- Steigungssimulator: Simuliert Steigungen zwischen -10 % und +25 %, um optimal vorbereitet in die nächste Alpentour zu starten.
- Der Dynamic Fork Mount macht virtuelles Lenken in Echtzeit möglich – einfach durch Drehen des Lenkers.
- Natürliches Fahrgefühl: Der Steigungssimulator unterstützt die multidirektionalen Bewegungen, sodass es einfacher ist, bei Anstiegen aus dem Sattel zu gehen.
- Mit der Tacx Trainings App auf einem kompatiblen Smart-Trainer lassen sich Trainingspläne absolvieren, an virtuellen GroupRides oder Trainingsfahrten mit WorldTour Profi-Teams teilnehmen und Videos von einigen der schönsten Strecken und Orte auf der ganzen Welt erleben.
- Die Neigung kann manuell über das integrierte Bedienfeld angepasst werden. Bei Koppelung mit kompatiblen Apps wird die Steigung je nach Strecke in Echtzeit angepasst.
- Nach einer Fahrt können sämtliche Trainingsstatistiken über die Garmin Connect App detailliert angezeigt werden.

Der Tacx Alpine ist ab sofort erhältlich und hat eine unverbindliche Preisempfehlung von CHF 1'099.90.

Weitere Informationen finden Sie auf der Produktseite [hier](#). Ein Produktvideo finden Sie [hier](#).

Hochauflösendes Bildmaterial gibt es unter:
<https://www.mynewsdesk.com/de/garmin>

Garmin wurde 1989 von den Ingenieuren Gary Burrell und Dr. Min Kao in Olathe, Kansas (USA) gegründet. Heute zählt das Unternehmen weltweit zu den führenden Active Tech Companies. Neben Marine-Lösungen entwickelt Garmin auch Produkte für die Bereiche Outdoor, Fitness, Aviation, Automotive OEM und Wearables – von Smartwatches über Tauch- und Fahrradcomputer bis hin zu Cockpit-Systemen und Flugzeugradaren.

Mit über 22.000 Mitarbeitenden in 35 Ländern begleitet Garmin Menschen dabei, ihre Leidenschaften zu entdecken und ganz nach dem Motto „Beat Yesterday“ jeden Tag aktiver, bewusster und gesünder zu leben. In der DACH-Region ist Garmin mit Standorten in Garching bei München (D), Graz (A) und Neuhausen am Rheinfall (CH) vertreten. Zudem betreibt Garmin in Würzburg (D) ein eigenes Forschungs- und Entwicklungszentrum.

Kontaktpersonen



Marc Kast

Pressekontakt

Head of Public Relations DACH

pressestelle@garmin.com



Johanna Sauer

Pressekontakt

PR Specialist DACH

pressestelle@garmin.com



Nadja Schmidt

Pressekontakt

PR-Agentur DACH

nanacom Kommunikationskollektiv GmbH

garmin@nanacom.de



Sophia Krauss

Pressekontakt

Athleten & Influencer Anfragen DACH

influencer-kooperationen@garmin.de